

# Warum Hände waschen so wichtig ist

## Das Pfefferexperiment

Du brauchst:

- Seife
- einen tiefen Teller
- Wasser
- Seife



So gehts:

1

Fülle etwas Wasser in den Teller.

Streue nun etwas Pfeffer auf das Wasser (bis viele Pfefferkörner sichtbar sind).

Tauche nun einen Finger in das Wasser.

Was passiert?

NICHTS



2

Jetzt kommt die Seife zum Einsatz.

Reibe dir einen Finger gut mit Seife ein.

Tauche diesen Finger in das Wasser mit Pfeffer.

Was passiert?

Die Pfefferkörner bewegen sich vom Finger weg.

Sie verhalten sich wie Viren, die Seife nicht mögen.

